



COMUNICADO FaM / 007-2023

A LA COMUNIDAD DE LA FACULTAD DE MÚSICA UNAM

Estimada comunidad de la FaM:

Por este medio, lamentamos informarles que el día de mañana 17 de marzo y hasta nuevo aviso, las instalaciones de la FaM continuarán cerradas.

La administración de esta facultad desea que las negociaciones con la base trabajadora lleguen pronto a buen cauce para retornar a las actividades cotidianas en beneficio de toda la comunidad.

Atentamente

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”

Ciudad de México, 16 de marzo de 2023

Facultad de Música UNAM